

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Budaya Organisasi, Komunikasi dan Disiplin Kerja Terhadap Kinerja Karyawan Bank Syariah Indonesia KCP 3 Citeureup, berdasarkan hasil perhitungan dan pembahasan pada bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Budaya Organisasi, memiliki pengaruh signifikan terhadap Kinerja Karyawan Bank Syariah Indonesia KCP 3 Citeureup
2. Komunikasi, memiliki pengaruh signifikan terhadap Kinerja Karyawan Bank Syariah Indonesia KCP 3 Citeureup
3. Disiplin Kerja, memiliki pengaruh signifikan terhadap Kinerja Karyawan Bank Syariah Indonesia KCP 3 Citeureup.
4. Budaya Organisasi, Komunikasi dan Disiplin Kerja secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap Kinerja Karyawan Bank Syariah Indonesia KCP 3 Citeureup

B. Saran

1. Bank Syariah Indonesia KCP 3 Citeureup.

a. Budaya Organisasi,

Budaya Organisasi berpengaruh terhadap kinerja karyawan, untuk itu Bank Syariah Indonesia KCP 3 Citeureup lebih memperhatikan dan meningkatkan budaya organisasi yang sekarang sudah berjalan, hubungan antar karyawan lebih di perhatikan, mengadakan pertemuan, kegiatan yang melibatkan karyawan, sehingga karyawan merasa nyaman dalam bekerja, yang tentunya akan lebih meningkatkan kinerja karyawan.

b. Komunikasi

Komunikasi berpengaruh terhadap kinerja karyawan. Sebaiknya Bank Syariah Indonesia KCP 3 Citeureup lebih memperbaiki komunikasi antar karyawan maupun dengan pimpinan dan nasabah. Komunikasi yang baik tentunya akan menambah kinerja karyawan terutama komunikasi dengan nasabah.

c. Disiplin Kerja

Disiplin kerja mempunyai pengaruh terhadap Kinerja Karyawan Bank Syariah Indonesia KCP 3 Citeureup, oleh sebab itu perlu lebih memperhatikan dan memperbaiki disiplin kerja karyawan, memberikan sanksi karyawan yang tidak disiplin dalam bekerja, karyawan yang sering datang terlambat agar di berikan sanksi dan di

tegur, karyawan yang tidak tepat waktu dalam menyelesaikan pekerjaan diberikan teguran dan arahan agar semua pekerjaan bias diselesaikan tepat waktu.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya,

Saran bagi penelitian berikutnya, karena penelitian ini hanya menggunakan tiga variable maka disarankan untuk penelitian selanjutnya menambahkan variable lain yang berpengaruh terhadap Kinerja Karyawan Bank Syariah Indonesia KCP 3 Citeureup. Dengan menggunakan variable lain diluar penelitian ini tentunya akan diperoleh factor lain yang mempengaruhi Kinerja Karyawan Bank Syariah Indonesia KCP 3 Citeureup, sehingga diharapkan bisa memberikan masukan kepada Bank Syariah Indonesia KCP 3 Citeureup untuk lebih memperbaiki kinerja karyawan.